

LR-01

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Tim Achtermeyer (KV Bonn)

Titel: Tim Achtermeyer

Foto



Angaben

Alter: 29

Geschlecht: männlich

Kreisverband: Bonn

Bezirksverband: Mittelrhein

Mailadresse tim.achtermeyer(at)gruene-nrw.de

(optional): tim_acht
(optional):
Facebook Facebook.de/Achtermeyer
(optional):
Instagram tim_acht
(optional):
Website achtermeyer.de
(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen

Unsere LDK in Münster wird die erste sein, die viele von uns mit dem Deutschlandticket anfahren und die erste, die in einer Zeit ohne Atomstrom und neuen Atommüll stattfindet. 4 Dinge kann man dabei feststellen.

1. Grün macht den Unterschied. Obwohl wir eine Kampagne gegen beobachten können, ist in den beiden letzten Jahren so viel wie nie erreicht oder begonnen worden. Ausbau der Erneuerbaren Energien, das Bürgergeld, die Antriebswende, die Wärmewende. Ich kann mich an keine Zeit erinnern, in der mehr passiert ist.
2. Hartnäckigkeit lohnt sich. Der Atomausstieg hat die gesamte Zeit unserer Parteigeschichte gebraucht, bis wir ihn umsetzen konnten. Jeder Tag Arbeit hat sich gelohnt. Und: Nur wir haben den Mut, das Durchhaltevermögen & damit die Verantwortung, die Transformation für Klima- & Umweltschutz voranzutreiben und für ein Land zu sorgen, das in Vielfalt zusammenhält.
3. Es braucht die Arbeit der Partei, um Positionen und Konzepte für die Regierung zu erarbeiten. Das Herz dieser Programmatik schlägt auf den Grünen Parteitag. Die Kindergrundsicherung haben wir gemeinsam erarbeitet und der Parteitag hat sie zur Grünen Programmatik gemacht. Ebenso beim Atomausstieg und Bürgergeld. Gerade in Regierungszeiten sind für mich diese Funktion und eine selbstbewusste Partei elementar.
4. Bei vielen zentralen Politikfeldern schaffen wir es nur einem guten Zusammenspiel zwischen den Ebenen. Das Deutschlandticket ist dafür ein Best-Practise-Bespiel. Bei anderen Themen ist aus meiner Sicht noch mehr drin, die wir nur gemeinsam hinbekommen: Europa, Bund, Länder, Kommunen.

Wir GRÜNE bringen dieses Land nach vorn. Nie ist mehr passiert und dennoch gab es selten mehr zu tun. Wir beginnen gerade erst. Ich möchte unseren Landesverband gerne beim Länderrat vertreten und auch auf

dem Länderrat für die Klimaneutrale Transformation und für ein Land, das in Vielfalt zusammenhält, arbeiten.
Über euer Vertrauen würde ich mich sehr freuen.